

Nous les dédions à certain journal canadien-français de Montréal qui proteste contre l'initiative prise par les jeunes gens de l'A. C. J. C., pour la protection et la propagation de la langue française dans la Province de Québec, parce que cette action lui semble contraire aux intérêts politiques de son parti !

### UN AMANT DU ROSAIRE

Le nouvel et très distingué archevêque de Paris, Mgr Amette, appartient à la famille dominicaine. Et en vrai fils de notre B. Patriarche, il veut que le Rosaire soit son arme favorite dans les grands combats qu'il aura à livrer contre les mécréants qui habitent la Ville-Lumière.

Qu'on en juge plutôt par son blason. Il se lit comme suit : "écartelé en sautoir : au 1<sup>er</sup>, de gueules ; au cœur de Jésus d'or, la croix et la couronne d'épines de sable ; au 2<sup>e</sup> d'azur à la rose d'or ; au 3<sup>e</sup> d'or à la rose de gueules ; au 4<sup>e</sup> d'azur à la rose d'argent : les trois roses tigées de sinople".

Devise : " *Vivere Christus est* ".

Ce blason est l'emblème de la dévotion de S. G. Mgr. Amette au Rosaire, car les trois roses représentent les trois roses mystiques du Rosaire.

Le nouvel archevêque est déjà et depuis longtemps membre du Tiers-Ordre des Dominicains.

